

COVID-19

Le rebond de l'épidémie de Covid-19 se confirme avec 101 nouvelles contaminations (sur 5 077 tests réalisés) annoncées mercredi par le Copil, à peine compensées par 77 guérisons de plus. Cas actifs (245) et hospitalisations (24) sont en hausse. Et les réanimations (11) stables.

Page 4

SÉNATORIALES

Alors que sont désormais connus les membres des commissions locales chargées de coordonner l'ensemble des opérations et de centraliser les résultats, et leur serment reçu par la Cour constitutionnelle, on devrait connaître ce vendredi la liste des candidats aux sénatoriales.

Page 5

EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce vendredi 22 janvier 2021 à 10 heures. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

EGLISE : LE RAPPEL À L'ORDRE

PRÉOCCUPÉE par la perte d'identité, la Conférence épiscopale du Gabon, qui se penchait du 4 au 10 janvier derniers sur la gestion de ses biens, a insisté pour que les établissements relevant de l'enseignement catholique préservent leur caractère religieux et retrouvent leurs lettres de noblesse. Un message adressé à tous : Etat, direction nationale dudit enseignement, religieux, élèves et leurs parents.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Le clergé catholique fait une réflexion pertinente sur la tutelle exercée par l'Etat sur les ordres d'enseignement. Ça interpelle...

On dit chez nous, "qui trop embrasse, mal étreint". N'est-ce pas parce que l'Etat veut contrôler tous les ordres d'enseignement que notre système éducatif va dans tous les sens? Tous les maux qui ont pour noms agressions, trafic de stupéfiants, violences, etc. ont touché tous les ordres d'enseignement au Gabon. Les Catholiques, les Protestants, le privé qui faisaient l'exception, n'en sont plus aujourd'hui. Pourquoi?

Les Catholiques l'ont dit, qu'on leur laisse gérer leur ordre. Nous qui avons fréquenté l'école Saint-Pierre dans les années quarante et cinquante en savons quelque chose. C'était différent de l'école urbaine-centre. La formation intellectuelle doublée de celle qui est spirituelle allait de pair avec la formation professionnelle. Pendant que l'Etat formait ses futurs auxiliaires de l'administration, l'Eglise se préoccupait de la formation-emploi aujourd'hui grande préoccupation des Etats pour le plein-emploi. Au fond n'est-ce pas cette pluralité dans l'enseignement qui a permis une saine concurrence entre les différents ordres au point d'élever le niveau de nos enfants? Qu'on se rappelle Bessieux, Val-Marie, Saint-Gabriel, lycée Léon-Mba, collège Mont-Fort, collège d'Akébé, et tout et tout, c'était la grande époque...

Tenez, et si on laissait chacun faire son boulot, n'est-ce pas les vaches seraient bien surveillées?

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit